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En Comunicaciôn hemos desarrollado des lineas. La de la actualizaciôn de los 
medios clâsicos el Boletin Mensual y la revista Besana. La del acercamiento a las 
nuevas tecnologias, actualizando el canal de YouTube, estudiando una nueva web y 
utilizando un sistema de emisiôn en directo, recientemente instalado en la Casa. La 
tercera llnea ha sido la continua presencia en los medios de comunicaciôn, prensa, 
radio y televisiôn divulgando nuestras actividades.
Aun tiempo se ha puesto en marcha el servicio de hosteleria que tanto como bar- 
cafeterla o restaurante han dado satisfacciôn a los clientes. El servicio résulta 
equilibrado en calidad precio y podemos degustar gastronomia régional y 
latinoamericana.

El acontecimiento mas senalado ha estado el proceso de venta de piso de la 
segunda planta, permitiendo la venta subsanar la situaciôn econômica que ténia 
nuestra entidad. No significa esto que nuestra situaciôn econômica sea "para tirar 
cohetes" pero hemos acogido un estado de cierta tranquilidad que si se mantiene nos 
permite ver un horizonte mas halagüeno. El abandono de esta parte de la sede ha 
resultado muy doloroso para todos, teniendo que replegarnos con la mudanza al 
espacio principal. El tercer reto al respecta de este proceso consiste en acometer unas 
obras imprescindibles de acondicionamiento, modemizaciôn y dotaciôn tecnolôgica. 
Una tarea que acometeremos este verano para poder reabrir las instalaciones 
remozadas a la vuelta del verano con la puesta en marcha del nuevo curso, con el 
apoyo de socios y amigos de la Casa.

Ahora tenemos entre todos una tarea especial que debe ser el objetivo 
particular de cada uno de nosotros CRECER EN 100 NUEVOS SOCIOS. Es el 
momento de demostrar nuestro compromiso con la Casa y con Région. Durante los 
ultimos tiempos se ha producido un importante desequilibrio en el capital humano del 
que sustenta esta entidad. Las razones han sido tan évidentes que no es necesario 
repasarlas. Pero ahora es el momento del esfuerzo personal de invitar a nuestro 
entorno a que hagan socios de la Casa. Los servicios y oportunidades de nuestra 
entidad para los socios son magnificos, la ubicaciôn y acceso a nuestra sede es 
inmejorable, las posibilidades de participaciôn generosas y otras muchas ventajas que 
podemos presentar. Pero la mayor de ellas pasa por el compromiso y el orgullo 
personal. Ser socio es contribuir activamente a "valorar lo nuestro" y eso debe 
satisfacer a cualquier castellano manchego. Es una tarea comün que tenemos que 
acometer entre todos. Es posible que muchos no tengâis cerca paisanos que puedan 
unirse al proyecto, pero seguro que conocéis empleados, funcionarios, profesionales o 
pequenos e incluso grandes empresarios ligados a Castilla La Mancha, por su origen, 
sus gustos o sus negocios. Todos nos interesan por igual para ayudar a sostener e 
incluso a construir diariamente nuestro proyecto. Por eso me atrevo a pediros que nos 
esforcemos todos en esta tarea fundamental. La idea es apoyarnos unos a otros y entre 
todos dar a nuestra tierra y sus caracteristicas el hueco que le corresponde en la 
metrôpolis y en el mundo global al que vamos paso a paso. Nuestra tarea es ahora mâs 
que nunca es disfrutar de nuestras actividades y apoyar a nuestros paisanos en sus 
proyectos. Estoy seguro de que, aunque no es una tarea fâcil lo vamos a lograr.

5

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Besana. N.º 37, 1/6/2021.


